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EXTRACTOS DA ACTA - REUNIÃO DO CONSELHO PEDAGÓGICO 

24/06/2019 

 

“ (…) 1. INFORMAÇÕES -------------------------------------------------------------------------------- 

1.1. Teve lugar na Faculdade de Medicina da Universidade de Coimbra, no dia 06 de Junho, a 

conferência “Desafios Demográficos – O Envelhecimento”, promovido pelo Conselho 

Económico e Social. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

(…) 1.3. Sendo legalmente exigível que a eleição do secretário do Órgão recaia sobre um 

efectivo Membro Conselheiro, foi nomeada para este mandato a Senhora Estudante Conselheira 

Catarina Dourado. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.4. No dia 16 de Julho, pelas 14h30m, haverá reunião da Assembleia da Faculdade para eleição 

do novo Director da FMUC. -----------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais informações a veicular pelo Senhor Presidente, a Senhora Estudante 

Conselheira Matilde Santana transmitiu o problema, assinalado pelas Comissões de Curso, 

relativo a entraves na resolução de pedidos de relevação de faltas por não registo ou registo 

incompleto, da assiduidade dos estudantes no Sistema de Informação. Este assunto mereceu o 

debate dos Senhores Membros Conselheiros, tendo resultado do mesmo a decisão de ser 

enviado um email a todo o corpo docente, alertando para o facto de, a partir do próximo ano 

lectivo, uma falta não registada até 2 semanas após a data em que ocorra, deixar de ser 

contabilizada como falta. ----------------------------------------------------------------------------------------

Também a Senhora Estudante Conselheira Ana Cavadas pediu a palavra para transmitir que 

continua a existir falta de informação, em algumas unidades curriculares, nos “Materiais de 

Apoio” disponíveis no InforEstudante. -----------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR ------------------------------------ 

Não tendo sido enviado nenhum pedido de alteração relativamente à acta da reunião anterior, 

foi a mesma aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

3. REGULAMENTO DO PROGRAMA INTER-UNIVERSITÁRIO DE 

DOUTORAMENTO EM ENVELHECIMENTO E DOENÇAS CRÓNICAS -------------

O Senhor Presidente submeteu o projecto de Regulamento do Programa Interuniversitário de 

Doutoramento em Envelhecimento e Doenças Crónicas,  enviado pela sua Comissão Directiva, 



 
 

Reunião do Conselho Pedagógico de 24 de Junho de 2019                                                                        2/3 
                                                                                                              
 

à apreciação do Órgão, porquanto o documento, de acordo com o procedimento definido pela 

Universidade de Coimbra, antes de ser aprovado, deverá ser apreciado pelos Conselhos 

Científico e Pedagógico da FMUC, considerando a sua natureza académica. -------------------------

O documento foi aprovado por unanimidade. --------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

4. CUMPRIMENTO DO GUIÃO PARA A CONSTRUÇÃO DE PERGUNTAS E 

TESTES DE ESCOLHA MÚLTIPLA -----------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente solicitou a reflexão do Órgão relativamente ao documento enviado pelo 

Gabinete de Educação Médica, com uma proposta de realização de uma avaliação do grau de 

cumprimento do Guião para a Construção de Perguntas e Testes de Escolha Múltipla, nas 

unidades curriculares do Mestrado Integrado em Medicina e Medicina Dentária. -------------------

A proposta foi aceite com a unanimidade de todos os Membros Conselheiros, que concordaram 

também na importância de, conjuntamente com esta análise, ser reenviado o Guião (disponível 

na página web da FMUC) a todo o corpo docente. -------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

5. MAPA DE EXAMES DO MIM PARA O ANO LECTIVO 2019/2020 -------------------

O Senhor Presidente solicitou a pronúncia dos Senhores Membros Conselheiros relativamente 

à proposta de Mapa de Exames do 1º ao 5º ano do MIM, para o ano lectivo 2019/2020. O mapa 

proposto foi aprovado por unanimidade. --------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

6. MAPA DE EXAMES DO MIMD PARA O ANO LECTIVO 2019/2020 ----------------

O Senhor Presidente solicitou a pronúncia dos Senhores Membros Conselheiros relativamente 

à proposta de Mapa de Exames do 1º ao 5º ano do MIMD, para o ano lectivo 2019/2020. O 

mapa proposto foi aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

7. RATIFICAÇÕES ----------------------------------------------------------------------------------------

7.1. Relevação das faltas dadas por uma estudante do 5º ano do Mestrado Integrado em 

Medicina, Presidente da International Federation of Medical Students' Associations  (IFMSA), no dia 

02 de Maio, por motivo de participação na Team of Officials Meeting, que ocorreu de 1 a 7 de 

Maio. Ratificado por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------

7.2. Relevação de faltas aos membros do Núcleo de Gestão do NEM/AAC (Presidente, Vice-

Presidente Interno e Vice-Presidente Externo), selecionados para fazer parte da Delegação que 

representou Portugal na Assembleia Geral da International Federation of Medical Students' 

Association (IFMSA), denominada March Meeting, que decorreu na Eslovénia. Ratificado por 
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unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

7.3. Deferimento do pedido de alteração da hora do exame da época normal do 2º semestre 

de Anatomia Patológica II, das 8h30m para as 9h30m do dia 14 de Junho, salvaguardando-se a 

não coincidência com o exame da mesma unidade curricular nos Açores e em Cabo Verde, 

porquanto existiu disponibilidade de horário e do mesmo espaço e concordância dos estudantes. 

Ratificado por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------

7.4. Deferimento do pedido de alteração da data do Exame da época normal da unidade 

curricular opcional de “Revisões Sistemáticas e Meta-Análises”, do Mestrado Integrado em 

Medicina, para 25 de Junho de 2019, das 14h às16h, mediante comprovada concordância de 

regência e discentes. Ratificado por unanimidade. ---------------------------------------------------------

7.5. Deferimento do pedido de alteração da data do Exame da época de recurso da Unidade 

Clínica 3 do 4º ano do Mestrado Integrado em Medicina Dentária, para dia 02 de Julho de 2019, 

das 14h às 16h, mediante comprovada concordância do corpo docente e disponibilidade de 

horário e espaço. Ratificado por unanimidade. (…) 


